

Sitzung 2023-06-14

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
E-Mails	14.06.2023
Zeit	18:09 - 19:40
• Vorschläge für Athene-Preis weiterhin möglich	
• Tutorenschulung für den FB1	Yannic H., Frederik V., Magnus
Protokollant*in	• Vernetzungstreffen FB1, mit angeblich guten Getränkepreisen
• Grillverbot ab dem 14.06, nur noch mit Anmeldung bei Dezernat IV	
Redeleitung	Frank N.
Mitteilungen	Jonathan M, Yannic H., Christoph B., Frank N., Jannis B., Frederik V., Max H., Josias W., Roni, Magnus, Jan R., John, Jakob S., Lea, Flora, Pia, Julian R., Nico K
Anwesende	• Ausleihe von Musikbox und Geschirr + Besteck an Fachschaft Cognitive Psyence am 15.6.23
Anwesende online:	Benjamin B. (ab 18:15), Leon K. (ab 18:20)
• Jannis R. wird D120 verlassen und sucht Nachfolgende für seine Aufgaben - bei Interesse	

bitte bei ihm melden

- Fachschaftler*innenseiten für die HSW (Hochschulwahl) updaten/publishen
- UA-Discord: Die archivierten Channel der Ophase WiSe22/23 werden am 01.11.2023 gelöscht. Afaik sind da noch Daten drinne die in Discord "dokumentiert" wurden, diese müssten noch von einer Person rausgesucht werden
- UA-Discord: Menschen die jetzt den neuen Discord-Namen-What-Ever haben und FS-Account: bitte selbstständig unter <https://www.d120.de/bookstack/books/technische-dienste/page/tagliste-fs-account> updaten
- UA-Discord: Menschen die jetzt den neuen Discord-Namen-What-Ever haben und auf FS@ stehen, aber keinen FS-Account haben: bitte ne mail mit neuen Tag an discord@
- Der E-Pool ist wieder offen: teilt das den Studies auch mit (empirische 5/6 wissen es nicht)
- Ende der Studierendenbefragung & HSW am Montag 19. Juni (Werbung machen!)

Termine

- 19.6., Ende der Studibefragung & Hochschulwahl
- 22.06., Sommerfest mit Kolloquium
- 22.06., Füsikmusikabend (Die haben unseren Termin geklaut)
- 22.06., FSK
- 22.06., Stupa
- 28.06., Mitgliederversammlung D120 e.V.
- 30.06., Anmeldeschluss Prüfungen

- 03.07., ca. 14:00 Uhr Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 06.07., Sommerfest Füsik
- 14.07., Mathemusikabend
- 15.07., RPGnoM
- 31.10. - 05.11., nächste KIF

Rückblick

- Helfer fürs Sommerfest werden noch gesucht
- Getränkeverkauf an FSler

Unterausschüsse & Gremien

Newsletter, Social Media & Co

- Die Hochschulwahl ist offen
 - Studierendenbefragung nochmal teasern (bis 19.6.)
 - E-Pool Eröffnung
 - Sommerfest + HappyHour
-

Aufgaben

- "Soll das ins Bookstack oder kann das Weg?" für die Ophasen Discord channel WiSe 22/23 (siehe Mitteilungen)
 - siehe <https://www.d120.de/aufgaben>
-

TOPs

Ausleihe Team (Yannic)

#####Vorbereitung

- Jannis R. tritt von seiner Rolle im Ausleihe Team zurück
- Dafür kommen Lea P. und Max H. dazu
- Yannic ist vielleicht ab dem kommenden Wintersemester im Ausland deswegen werden zwei Personen gesucht
- Lea hat die an diese Gruppe bezogenen Rechte schon
- Max hat gerade keinen FS-Account und keine Schließrechte
- Yannic spricht beiden sein volles Vertrauen in ihrer Kompetenz und Zuverlässigkeit aus

Diskussion

- Wollen wir heute beschließen, ob Max in die Ausleihe aufgenommen wird?
 - Die Mehrheit möchte heute beide Beschlüsse durch haben

Beschluss		
Wir beschließen, dass Max H. in die Ausleihe aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
15	0	4

Beschluss		
Wir beschließen, dass Lea P. in die Ausleihe aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	2

Ergebnis

- Max H. und Lea P. werden in die Ausleihe aufgenommen

Weitere offene Orgaposten in der Winterophase (Joachim (Ophasenleitung))

Posten	Status
Feedback	unbesetzt
Foto	Unterstützung gesucht
HR-Orga	Unterstützung gesucht
OlInforz	Unterstützung gesucht
Spieleabend: Interdisziplinär	unbesetzt
Spieleabend: Präabend	unbesetzt
Workshoporga	Unterstützung nötig

- Roni, Philipp, Lea, Julian und Magnus füllen diverse unbesetzte Posten
- es sind noch genügend Posten offen, meldet euch

KIF-Resos (John)

- Resos der KIF (Konferenz der Informatikfachschaften) sind im Konsens verabschiedete Meinungsäußerungen
- Gerne schonmal durchlesen: <https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF510:Resolutionen>
 - Campusmanagementsysteme
 - John
 - Modernisierung der Service Policies für eduroam
 - Deutschlandticket (in Verbindung mit Semestertickets)
 - John
 - KI Tools an Hochschulen
 - John fragt Fabian D.
 - zur Aufforderung der Hochschulen für mehr Aufmerksamkeit zur Chatkontrolle zu sorgen
 - Jonathan trägt es an Tobsi und Luca ran, sowie an Hochschulparteien
 - TVStud
 - Jo[n(ath)an] trägt es an Luca ran
 - Datenschutz und partizipative Softwareentwicklung vor dem Hintergrund der Einmalzahlung
 - Abschaffung der Pflicht zur Angabe von Symptomen bei krankheitsbedingter Prüfungsunfähigkeit
 - APB § 15 Rücktritt und Versäumnis (2) - Nur eine AU ist nötig
 - Aktuelle Regelung an die Studies tragen (Social Media), Jonathan fragt die aktuelle Regelung bei Studienbüro nach

Sonstiges

Neues Zelt (Jan R.)

- neues Zelt in keinem optimalen Zustand, evtl brauchen wir wieder ein neues Zelt
- Zur Rettung des Zeltes auf Jonathan nach dem Sommerfest zukommen

“

“

Revision #7

Created 14 June 2023 17:57:09 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by yhemmer